

Bericht Verbandstrainer

Tagung Radballtreibender Vereine 9.7.2023 Plattenhardt

Die Erfolge der Nachwuchsmannschaften wurden bereits in anderen Berichten erwähnt.

Der aktuelle Kader besteht aus 12 Mannschaften.

In der Saison 22/23 wurden bis heute 18 Lehrgänge an der LSS Albstadt und 6 Tageslehrgänge bei den Vereinen Graben; Hardt; Kemnat; 2x in Langenschiltach und in Waldrems durchgeführt. Den Vereinen möchte ich meinen Dank aussprechen für die Unterstützung unserer Arbeit.

Mit dem Abschlußlehrgang aller Kadersportler werden wir die Saison am 23. Juli beenden.

Die insgesamt 22 Lehrgänge wurden von der Trainerkommission, Markus Buchner, Hendrik Höger, Andreas Korupp, Sebastian Seeber, Michael Schlegel, Werner Schultheiss und meiner Wenigkeit mit Hilfe einiger Vereinstrainer durchgeführt.

Dafür möchte ich mich bei allen Beteiligten für Ihre Hilfe und Unterstützung bedanken.

Mein besonderer Dank gilt Werner Schultheis für die immense organisatorische Arbeit im Hintergrund. Ohne Ihn würde kein Lehrgang stattfinden.

Wir bieten auch in der kommenden Saison allen interessierten Trainer_innen, die Möglichkeit an einem Lehrgang in Albstadt teilzunehmen. Einzige Voraussetzung ist: Spaß an der Arbeit mit jungen Sportlern und Freude am Radball.

Bei Interesse einfach an Werner Schultheiss oder Stefan Schubach wenden

werner.schultheiss@hotmail.com und stefan.schubach@t-online.de

Die Termine und weitere Informationen können auf der Homepage des D-Kaders eingesehen werden.

https://radball-d-kader-bw.jimdofree.com

Plattenhardt 9.7.2023

Verbandstrainer Stefan Schubach